

undefined - mercredi 29 mars 2023

Crestois - Diois

**SAILLANS**

## **Des travaux sur le réseau d'eau potable sont en cours**

H.B.



*Pour relier la conduite d'eau potable venant de Blacons à celle de Saillans, une tranchée de 900 mètres de long doit être creusée le long de l'avenue Georges-Coupois depuis le parking de la Magnanerie jusqu'à l'entrée du camping des Chapelains. Photo Le DL /H.B.*

**Le réseau d'eau potable de la commune de Saillans va être connecté à celui de Mirabel-et-Blacons.**

Les travaux d'interconnexion du réseau d'eau potable de Saillans avec celui de Mirabel-et-Blacons ont débuté lundi 27 mars et vont durer jusqu'au 26 mai. Le SMPAS - syndicat en charge la gestion de l'eau et de l'assainissement de la commune - supervise la réalisation des travaux.

Pour raccorder la conduite venant de Blacons, qui se trouve au niveau du parking de La Magnanerie, à celle de Saillans, située à l'entrée du camping des Chapelains, une tranchée de 900 mètres de long doit être creusée. Cela va se faire en trois phases. La première couvre la portion de voie entre le parking de la Magnanerie et l'allée du Vieux Tilleul, avec l'instauration d'un sens unique de circulation permettant seulement l'entrée dans Saillans afin d'éviter un engorgement au rond-point du Collet. Durant les phases suivantes, la circulation avenue Georges- Coupois sera alternée avec des feux de signalisation.

### **• Deux objectifs**

L'objectif de cette interconnexion est double. Tout d'abord, sécuriser l'alimentation en eau potable de Saillans en bénéficiant d'une deuxième ressource ; même si, à ce jour, l'état du captage de Saint-Moirans est satisfaisant et ne suscite pas d'inquiétude. Ensuite, renforcer la

défense incendie avec l'installation de quatre bornes sur le tracé concerné. Le coût total du chantier s'élève à 462 000 € HT dont 440 000 € HT pour l'interconnexion financés par le SMPAS. La pose des bornes incendies, pour 22 000 € HT, étant à la charge de la commune.